

EXISTEN TRAMPAS PARA LAS ALMAS Y MAQUINAS DE BORRADO DE MEMORIAS? - ATHENA SWARUU

Published 8 August 2022 by Agencia Cósmica, Gosia

Originalmente en Ingles - inicios de 2022

Gosia: "Los espectadores remotos (remote views) han localizado la ubicación de la máquina de amnesia del alma y la darán a conocer en aproximadamente 2 semanas. Tal vez los Taygetanos podrían pasar y desmantelarla para que la humanidad pueda recuperar su memoria. Eso estaría bien".

Swaruu X (Athena): Una máquina como responsable del velo del olvido no puede existir ya que el olvido es una parte intrínseca de la fabricación de un alma, ego o yo, ya que le está dando un marco de limitación aparente mientras está en un mar de eternidad.

Pero puede haber "una" máquina que esté causando aún más amnesia, (empeorándola artificialmente) e incluso los generadores del Cinturón de Van Allen podrían ser tal máquina.

Gosia: Gracias. Tengo otra pregunta. He visto esto: "Los "remote viewers" dicen que el alma es torturada con descargas eléctricas para borrar los recuerdos e implantar programas negativos para evitar el despertar y la conexión con la Fuente. ¿Cuál es el mejor remedio para esto?" ¿Algo que comentar al respecto, Athena?

Swaruu X (Athena): No se puede atrapar un alma porque no hay nada que atrapar, es la Fuente misma. Quitando toda connotación religiosa al 'alma'. Un 'alma', como en la esencia de un individuo, es una idea, o un grupo de ideas que son sostenidas como apegos por la Fuente misma, siendo que esa 'alma' es simplemente parte de la Fuente, y está aislada de otras llamadas 'almas' sólo por un conjunto arbitrario o casi arbitrario de limitaciones, ideas como se dijo anteriormente, y en un contexto de memoria sostenida en conexión con esas ideas o conceptos. Es decir, la Fuente elige ver desde un 'punto' de sí misma a otro 'punto' de sí misma como... 'Jenny'. Así que no puede haber algo que atrapar. No se puede atrapar lo absoluto. El creador infinito de todo lo que hay, hubo y habrá siempre.

Sin embargo, lo que se puede hacer es imponer, usando algunos medios, y usualmente se hace usando un llamado cuerpo físico que ayuda a sostener la idea o esencia de un ego, o un 'yo', para que piense que está atrapado de alguna manera. Así que es el 'alma-ego-yo' el que ha sido engañado para que crea que está atrapado. Esa sería la única manera, y en el instante en que ese 'alma-ego-yo' se dé cuenta de esto, entonces se liberará de dicha trampa.

Y no hace falta ir más lejos para ver que las mismas ideas que nos dan a todos una identidad de yo, un ego, son trampas de este tipo que estoy describiendo arriba. Ideas, limitaciones dentro de un todo. Eso es todo. Un "yo-alma" se transforma siempre y es siempre libre.

Gosia: ¿Por qué hay tanta gente que habla de estas máquinas de atrapar, de los borrados forzados de la memoria, etc.?

Swaruu X (Athena): Más ideas. Se puede hacer eso a la gente, y se hace todo el tiempo, incluso el simple hecho de vivir en un planeta, especialmente la Tierra, te dará la ilusión de estar atrapado.

Y los borrados de memoria se pueden hacer con alta tecnología porque pueden aislar los pensamientos, y todo lo que tienen que hacer es superimponer una frecuencia opuesta a la que tiene ese pensamiento. Eso es invasivo y nada ético.

Gosia: ¿Entonces no se puede hacer esto en un estado desencarnado? ¿O sí se puede? ¿Algunas "máquinas" que atrapan la atención cuando morimos?

Swaruu X (Athena): Desde el otro lado pueden explotar el concepto ya existente de "alma-ego-yo" que tiene la persona que ha desencarnado. Técnicamente se puede. Pero es básicamente una manipulación de la percepción de ese 'alma-ego-yo' y no una trampa real como tal.

Se puede hacer en el estado desencarnado porque mientras alguien mantenga un 'alma-ego-yo', muerta o no, astral o no, mantiene algún tipo de cuerpo de cualquier manera, ese 'alma-ego-yo' es 'un' cuerpo en sí mismo. Sin embargo, respuesta directa desde un punto de vista inferior: es mucho más fácil hacerlo cuando un "alma-ego-yo" individual está en lo que llamarías "un cuerpo físico".

Dicho todo lo anterior, y aceptando que se puede hacer, lo que describen en la Tierra no son más que conceptos terrestres que no se dan como tales en ningún otro sitio, y que básicamente no son más que la mejor interpretación que tienen para explicar temas complejos que no entienden del todo.

Gosia: Ok, pero sigo confundida, perdón por insistir. ¿Lo hacen o no, después de la muerte? ¿"Atrapar el alma"? De la forma que has descrito, atrapando la atención, ¿se hace? Si es así, ¿de qué manera exactamente?

Swaruu X (Athena): No como tal, esos son conceptos que se acercan a la realidad o a lo que se puede hacer. La trampa básica del alma como tal al morir, la clásica que se refiere a la reencarnación forzada, no se produce como con una máquina y mucho menos con un demonio sosteniendo un tenedor de brea. Son las propias ideas básicas del 'yo-alma' las que hacen que se quiera reencarnar.

La única trampa es la que el "yo-alma" asume para sí mismo en base a sus sistemas de creencias que tenía cuando estaba "vivo". Las ideas son la Matrix, así que las personas cuando mueren se llevan la Matrix consigo, porque lo que vivieron y experimentaron mientras estaban vivos formó su concepto de "alma-ego-yo", por lo tanto a ellos mismos. Así que son ellos los que se obligan a reencarnar, aferrándose a sus ideas en forma de apegos de los que no pueden desprenderse al morir. ¡Tienen que dejarlo ir!

Gosia: Entonces, ¿por qué tanta gente habla de todo eso? Porque los "remote viewers" lo ven?

Swaruu (Athena): Las Swaruus tenemos la costumbre de contradecir a casi todo el

mundo. Creo que lo que ven es una interpretación distorsionada de lo que un "yo-alma" se impone a sí mismo.

Gosia: Entonces, ¿el alma puede ser atrapada con la frecuencia/campo em?

Swaruu X (Athena): Sólo con una máquina muy avanzada tecnológicamente: pod de inmersión <---

OTRA CHARLA:

Gosia: Hace poco vi esto en Internet: "La guerra en el sistema de Orión hizo que un gran número de refugiados huyeran a la Tierra durante muchos años. Su traslado normal al planeta fue nacer allí. Finalmente, las autoridades de Orión enviaron a sus representantes para transformar la Tierra en un planeta prisión. Se instaló una tecnología que borra la memoria de un sujeto al morir físicamente, implanta recuerdos falsos y luego recicla al sujeto de nuevo en otro ciclo de vida humano, manteniendo esencialmente a una población bajo llave sin una forma fácil de escapar."

Swaruu X (Athena): Sólo esto tiene algo de verdad: "La guerra con la alianza de Orión dio lugar a un gran número de refugiados que huyeron a la Tierra durante un gran lapso de tiempo. La emigración normal al planeta Tierra comenzó en ese momento". El resto no es cierto y podría escribir un ensayo entero explicando por qué.

Sólo perpetúa lo que muchos dicen en la Tierra, y no tiene ninguna verdad. Y muestra la ignorancia sobre muchas cosas, por ejemplo cómo la memoria se pierde o se borra cuando un alma-ego-yo se encarna allí.

Las máquinas que borran la memoria existen, pero sus efectos son sobre todo temporales, pero nadie las aplica en la Tierra a gran escala.

El velo del olvido en la Tierra, al entrar en ella, es un fenómeno natural causado por una disparidad de frecuencias entre el almayo de alta frecuencia en un plano superior de existencia y el reino de la Tierra bajo una sopa de baja frecuencia. Así que las "señales" de memoria de alta frecuencia simplemente no entran porque no están "sintonizadas" con las de la Tierra.

El mismo fenómeno ocurre cuando se sueña. La gente está en otro plano de frecuencia más alta y el recuerdo de haber estado allí se desvanece rápidamente porque no hay compatibilidad de frecuencia. Como un equipo de música que no está sintonizado en la estación de radio correcta. Y cuando las personas recuerdan un sueño, lo hacen mayormente sólo en fragmentos, y esto se logra porque lograron poner suficiente atención al sueño forzando al cerebro físico a transformar la señal de alta frecuencia a un "formato" de memoria de menor frecuencia compatible con la existencia del plano físico de la Tierra.

Originalmente en Español:

Yazhi: El velo del olvido obedece a algo muy simple. No es ninguna maquina que borra recuerdos, ni nada así. Es el mismo mecanismo que borra los sueños cuando despiertas. Lo que está en planos de existencia más energéticos, más ligeros, no es compatible en frecuencia con el mundo material más pesado, entonces no enlaza esas frecuencias mentales.

Es que la memoria no está en el cerebro, está en el campo etérico. Entonces si esas frecuencias son muy sutiles no las decodifica el cerebro. Para recordar una vida pasada o el sueño de anoche debes mantenerlo de alguna manera lo suficiente para que eso sutil imprima una reacción en el cerebro que pueda traerlo al mundo físico como un recuerdo. El cerebro traduce lo que está en el campo y lo trae al mundo físico. No produce las memorias. Solo las plasma en el mundo físico. También ocurre eso por acuerdos pre-natales.

DE CONVERSACION ANTERIOR CON SWARUU (9) DE ERRA:

Originalmente en Español

Robert: Parece ser, por lo que entendí, que estas entidades regresivas están experimentando genéticamente con el alma. En el sentido de que la tratan de engañar a través de frecuencias energéticas que esten acorde con el ser creado por ellos. ¿Estas entidades regresivas podrían de algún modo tener a un alma "cautiva"? Tener a un alma aislada? Gracias.

Swaruu (9): Si, pueden y la tienen cautiva, eso es lo que quería yo decir cuando escribí sobre los contenedores energéticos con frecuencias específicas controladas por ordenador con principios de energía punto cero.

Pero esto solo mientras el alma en cuestión no se da cuenta que esta cautiva. En cuanto si se da cuenta se retrae y la pierden. Esto sucede muy a menudo y es un gran problema para ellos porque se les escapan tantas que tienen pocos resultados favorables con este método, por lo que están recurriendo a "almas artificiales".

Es que recuerda que "almas" no están ahí, están en la Fuente, solo es la "señal" de un alma, como su transmisión. Es su punto de atención. Un ser es un punto de atención de un alma, no el alma misma. Para escaparse de un contenedor lo único que tiene que hacer es no mirar eso y mirar otra cosa y hecho.

El tener un alma "cautiva" no es literal como tener un pájaro preso en una jaula. El tener un alma "cautiva" es como tener a una persona "cautivada" con un programa de televisión. Esta ahí mirando eso porque le interesa. Si pierde interés o ve otra cosa mejor se irá y ya.

Robert: Ok, entiendo ahora la trampa. Es que llaman la atención de la alma que quieren para un ser en concreto. Gracias.

Swaruu (9): Aja si, pero como no les ha funcionado o muy limitadamente (no faltan almas mentecatas) están ya en almas

artificiales. Esto es trans-humanismo y inteligencia artificial avanzada.